

Ja, das Wetter hat wieder einmal zu unseren Gunsten mitgemacht. eine ganze Reihe FaBaMler haben den Weg in unsere Schinzacher Badi gefunden und dort den vom Toni und seiner Kasse gesponserten Aperitif gekostet. Die grossen Pizzen waren fantastisch und der Hunger fürs erste gestillt. Der Wein schön kühl, aber nicht minder sauer. Unter Leitung von Jörg Paul wurde eingefeuert und auf bester Glut die Grilladen gebraten. Die Tische, bunt gedeckt, haben den Rahmen eines ordinären Pick Nick gesprengt und es wurde getafelt und getrunken. Ein herrlicher Anlass, jedes Jahr. Danke den Organisatoren. Dass uns ein Igel seine Aufwartung machte und Trudi, die Mutige das Stacheltier mit einem Tuch glattweg auf den Rücken legte, zeigt das Foto. Mensch Toni, wirst du auch so eingepackt und auf den Rücken gelegt?